

志和池中学校学校便り



令和5年

1月

あけましておめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。旧年中は、学校行事やPTA活動等、大変お世わになりました。本年も、何とぞよろしくお願ひいたします。年があけて、3年生は入試に向けて、2年生は立志式の発表、1年生は一年間のまとめに一生懸命取り組んでいます。特に3年生は3学年の職員を中心に昼休みも面接の練習など、毎日緊張した表情で受験に向けて頑張っています。3年生全員が、15の春を笑顔で迎えられるように一致団結して努力したいと思います。



「都城メンチで受験生を応援」

1月12日（木）本年度から都城市が新しく取り組む「都城メンチで受験生を応援」で、給食時間に本校の3年生がメンチカツを生産者からいただくという企画が実施されました。当日は、市の産業振興課の方々やテレビ局や新聞社が取材に来校し、生徒たちも緊張した表情で生産者の方の話を聞きました。この取り組みは、都城市の中3生を応援する企画で、3年生全員にメンチカツの交換券を配付し、受験に向かって頑張ってもらうというものです。メンチカツパワーで入試に合格してもらいたいです。



地域の方に年賀状を送ろう！

昨年末に本校の新しい取り組みとして紹介しました「地域の高齢者に年賀状を書こう」のお礼の年賀状が本校に届きました。2年生男子が書いた年賀状に対して「すてきなイラストに優しい言葉ホットな気持ちで新年をスタートさせています」と、新春から心が温まる文面に、年賀状を書いた生徒も、とても喜んでいました。コロナ禍で地域の方々と触れ合う機会が難しい中、少しでもつながりをもつことができて、大変うれしく思います。来年も地域の方々に生徒の心のこもった年賀状を届けることができればと思います。

